

# Bericht zur Saison 2011/12

## 1. Mannschaft

Die erste Mannschaft mit den Spielern Boxler, Binninger, Metz, Kailer, Petermann, Notter, Roth, Blust spielt in der Bezirksklasse eine spannende Saison. Die Mannschaften sind dieses Jahr alle fast gleich stark. Zeitweise sind wir sogar Tabellenführer. Zum Schluss belegen wir mit 19:17 Punkten den fünften Tabellenplatz. Rudi Petermann wechselt zur Winterpause nach Göttingen. Nach Saisonende ziehen Sebastian Metz und David Blust weg. Wir beschließen deshalb, mit der Mannschaft freiwillig in die A-Klasse abzustiegen.

## 2. Mannschaft

Die zweite Mannschaft war eigentlich für unsere vielen Jugendlichen gedacht, die den Jugendmannschaften entwachsen sind. Sie spielt in der B-Klasse. Einige der jungen Spieler sind dann aber doch nicht verfügbar. Somit hat das Team laufend Aufstellungsprobleme. Mit der Aufstellung Blust, Emmert, Atesöz, Wegener, Hölzl, Loguercio, Christ belegt erreicht man 6:18 Punkte und Platz 6 in der Abschlusstabelle.

## 3. Mannschaft

Die Mannschaft in der Aufstellung Graf, Burth, Laudon, Greis, Zimmermann, Christ, Gersbacher erreicht in der C-Klasse 14:10 Punkte und damit Platz 3.

## Seniorenmannschaft

Da der Bezirk eine Senioren-Kreisklasse neu einrichtet, melden wir wieder eine Seniorenmannschaft. Mit den Spielern Wegener, Graf, Burth, Greis, Gersbacher erreichen wir den dritten Platz in der kleinen Liga mit 4 Mannschaften.

## 1. Jugendmannschaft

Nachdem der starke Jahrgang 1993 zu den Herren gekommen ist, melden wir die Jugendmannschaft nur noch in die Kreisklasse B. Kurz vor Saisonbeginn meldet sich dann noch unser bester Jugendspieler Mirza Begic ab, da er nach Bosnien umgezogen ist. Wir bekommen aber mit dem zehnjährigen Aurel einen guten Ersatz. Mit der Aufstellung Bagaric, Alfian, Igrec, Milenkovic, Sajti können wir dann in dieser tiefen Klasse gut mithalten. Zum Schluss lässt allerdings bei einigen Spielern der Einsatz nach.

## 2. Jugendmannschaft

Die zweite Jugendmannschaft spielt mit der Aufstellung Beck, Krämer, Biqkaj F, Scherer, Biqkaj V, Simic in der Kreisklasse C, also der untersten Klasse des Bezirks. Nach einer durchwachsenen Vorrunde geht es in der Rückrunde mit den neu hinzugekommenen Biqkaj-Brüdern aufwärts, so dass wir die Meisterschaft in der Kreisklasse C feiern können.

## Sonstige Ereignisse

14.11.2011: Bezirksmeisterschaften in Mühlhausen. Jonas Binninger wird Vize-Betriebsmeister Herren B. Jonas und David Blust erreichen im Herren-B-Doppelwettbewerb den dritten Platz. Alfian/Weinert (Wollmatingen/Grünweiß Konstanz) werden Vize-Betriebsmeister im Jungen-U11-Doppel.

3.12.2011: 19 Kinder beteiligen sich am Mini-Ortsentscheid. Sieger werden Fatjon Biqkaj und Emily Staubach.

18.12.2011: Unser erst zehnjähriger Neuzugang Aurel wird überraschend Jugend-Vereinsmeister.

März 2012: Die Firma MLP sponsort uns neue Jugendtrikots.

4.3.2012: Fatjon Biqkaj und Emily Staubach gewinnen auch den Mini-Betriebsentscheid bei uns in der Halle.

17.3.2012: Unsere U12-Pokalmannschaft wird Zweiter im Bezirkspokalturnier in Frickingen.

25.3.2012: Aurel und Fatjon holen sich Platz 2 und 3 bei der Bezirksendrangliste U12 in Allensbach.

31.3.2012: Fatjon Biqkaj wird südbadischer Mini-Sieger in Blumberg, Emily Staubach belegt Platz 7.

15.4.2012: Jonas Binninger wird Herren-B-Bezirksranglistensieger beim Turnier in Mühlhofen.

23.4.2012: Aurel erreicht Platz 6 bei der südbadischen U12-Endrangliste in Goldscheuer und ist damit die Nummer 9 in Sübaden. Matteo Grecuccio kommt bei der südbadischen U11-Rangliste in Wehr auf Platz 14.

17.6.2012: Fatjon Biqkaj erreicht beim Mini-Bundesfinale in Kaltenkirchen Platz 5.